

店頭にずらりと並んだ柳川特産品



はかた伝統工芸館 「秋の感謝祭」で柳川を PR

11月5日から10日まで、福岡市博多区の櫛田神社の隣にある「はかた伝統工芸館」の秋の感謝祭に出展しました。店内の物販に加え、週末の7日と8日には、店頭で柳川ブランド認定品をはじめとする特産品のマルシェも開催しました。

はかた伝統工芸館では、毎年この時期に「秋まつり」という、福岡の伝統工芸品の制作体験ができる人気イベントを開催していましたが、今年はコロナ禍のため、内容の見直しを余儀なくされました。その結果、新しく企画された「秋の感謝祭」は、新型コロナウイルスの感染を拡大させないように、ワークショップの人数を減らすなどの工夫が随所に見られる、素晴らしいイベントでした。チーム柳川にとっては、本年度参加する初のイベント。人出は、昨年よりもかなり少なく残念でしたが、それよりも、久しぶりにお客様と直接お話できたうれしさが勝り、楽しく充実した2日間でした。今後も、さまざまな方法を模索しながら、柳川の魅力や柳川ブランドのPRに努めていきます。



堤 圭 (53歳)

【プロフィル】市商工・ブランド振興課に所属。柳川特産品の販売・PRなどを担当